



きんし

平成31(2019)年3月18日
第12号 学校だより
墨田区立錦糸小学校

新年度に向けて ～ご意見を受けとめ、前進していきます～

校長 伊藤 康次
副校長 吉塚由紀子

日増しにあたたかくなってまいりました。桜の花の開花も間近です。今年度は、錦糸小学校にとって開校100周年を迎えるという特別な年でした。11月の100周年記念式典をはじめ、100周年に関連した様々な行事や取組を保護者や地域の皆様と一体となることができました。改めてこの場をお借りし、多大なるご支援、ご協力を賜りましたこと、深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、昨年12月に保護者の皆様にご協力いただきました「学校評価」のとりまとめが終わりました。回収率88.1%と保護者の皆様のご理解、ご協力に教職員一同、改めて御礼申し上げます。また、とりまとめたものは、第3回 学校運営連絡協議会においてご報告、協議させていただきました。皆様からお寄せいただいたご意見の概要について以下に、お知らせさせていただきます。

なお、すべてのご意見について全教職員で検討し、改善策を話し合いました。皆様からのご意見を真摯に受けとめ、本校の教育活動の改善、充実に生かしてまいります。新年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。

(回収率 88.1% 学校運営連絡協議会報告日：平成31年2月5日)

1 学校生活について

質問項目	肯定的 (%)	わからない (人)
お子さんは、明るく楽しい学校生活を送っていますか。	96	2
お子さんは、進んで登校していますか。	94	2

昨年度に引き続き、大変高い肯定的ご回答をいただきました。教職員一同、大変うれしく思っております。お寄せいただいたご意見の中にも、安心して錦糸小学校へ通えるという評価が多く見られました。子供たちが明るく、楽しく安心して過ごせる学校生活が何よりも重要であると考えています。子供たちの気持ちに寄り添う指導を心がけ、一人一人の成長を支援していきます。子供にとっても、保護者の皆様にとっても「通ってよかった」と思えるような錦糸小学校であるよう、教職員一同、これからも努力してまいります。

2 生活指導について

質問項目	肯定的 (%)	わからない (人)
お子さんは、自分の物を片付けられるようになってきましたか。	63	2
お子さんは、約束やきまりを守って、規律ある学校生活を送ることができていると思いますか。	87	5

「約束やきまりを守って、学校生活を送っている」という点では、昨年度より9%高い評価をいただきました。各学年で清掃時間や週末の帰りの会などで整理整頓の時間を設定していることを継続してきました。保護者の皆様もご家庭で声かけや工夫してくださっているお話を聞きます。改善されつつあることを励みに家庭と連携しながら、今後も指導を続けて参ります。

3 地域との連携について

質問項目	肯定的 (%)	わからない (人)
学校は、地域に根ざした学習を取り入れていると思いますか。	83	24
学校は保護者や地域の意見を聞き、PTAや地域と協力していると思いますか。	88	21

今年度、本校が特に力を入れてきた項目です。各学年、教科、領域と関連させながら、地域とかかわる学習や活動に力を入れて取り組んで参りましたが、評価としては83%にとどまりました。錦糸小ならではの地域の「人」「店」「公園」、「近隣保育園や幼稚園」とかかわる学習の様子についてお伝えすることが足りなかったのではないかと反省しています。次年度は、各学年の学習の様子について学校便りや学年便り等でさらに情報発信をしていきます。学校運営連絡協議会委員の方からは、次のようなご意見をいただきました。「PTAと地域との協力については100周年のかかわり、協力体制は大変よかったと思います。100周年の式典や祝賀会は地域と学校が一体となり、大成功だったと思います。PTAも、お手伝いしてくださった保護者も皆の頑張りが素晴らしかったです。わからないという回答が多かったことが残念でしたが、地域町会も保護者と地域とのかかわりについて働きかけていきたいと思います。100周年をきっかけに同窓会組織も盛り上がりました。」101年目を迎える新年度も、学校は、「地域、保護者とつながる学校」でありたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

4 読書について

質問項目	肯定的 (%)	わからない (人)
お子さんは、以前より本を読むようになりましたか。	64	7

昨年度、本項目について課題として受けとめて取り組んできましたが、前年度と横ばいの結果でした。読書時間や月間を設け、年間読書目標として低学年：50冊（絵本を含むため中学年より冊数が多い）、中学年40冊、高学年2000ページを目指して取り組んできました。（達成児童は3月に180名、全校朝会で代表児童を表彰しました。）調べる図書コンクールにおいて優良賞1名、奨励賞2名が受賞、読書感想文では2年生が東京都読書感想コンクールに墨田区代表作品として出品されました。5年生は、「図書館を使った調べる学習コンクール」全員応募の取組を新年度も継続します。今年度工事の関係で実施できなかった夏季休業中図書室開放は、新年度予定しております。読書ボランティア、図書ボランティアのご協力をはじめ、学校と家庭が連携しながら、本が好きな子供たちを育てていきます。